
会員増強にご協力を！！

◆ 会 長 の 時 間 ◆

◆ 幹 事 報 告 ◆
①今月のロータリーレートは1＄＝￥107です。
②理事会にて2020-2021クラブ事業計画書が一括
承認されました。
③本年度もiPS細胞研究所への寄付（各会員から1万
円と社会奉仕委員会予算合わせて100万円）が決定
されました。

◆ 委 員 会 報 告 ◆
R財団・米山奨学委員会　中谷佳正委員長

　1年間、よろしくお願いします。
　本日早速、山口前年度委員長と岡倉会員よりロー
タリー財団及び米山奨学会へご寄付を頂きました。御礼
申し上げます。

　会長に対して了承の旨お伝えしました。
2.大阪東RCに対する年度初めの表敬訪問と東南RCから
の表敬訪問の受け入れは共に取りやめになりました。

　創立から52年を迎えます歴史あ
る大阪城南ロータリークラブの会長
に就任することとなり、身に余る光栄
と存じます。これから1年皆様と共に
充実した、楽しいロータリークラブ運
営に努めてまいりますのでどうぞよ

ろしくお願いいたします。
簡仁一第2660地区ガバナーは、地区ビジョンとして
・第2660地区はRIテーマを理解し、地域の特性にあった
活動をすることにより具現化します。
・ロータリーの原点である親睦と職業奉仕を根幹とし、
世界及び地域社会で良い変化を生み出します。
・それぞれが「魅力ある・元気ある・個性ある」クラブに
なることを目指します。
を挙げられました。

　我がクラブの運営は、RIのテーマや地区のビジョンを
踏まえ次の目標を掲げ、その実現のために努力して参り
ます。
1.例会の充実を図ります。楽しく、また魅力ある例会を目
指します。

卓  話 7月3日＜第1例会＞

　皆様、今年度会長を務めます村上泰啓です。どうぞ
よろしくお願いします。
1.東南RCの松井会長から連絡がありました。新型コロナ
感染防止のため、東南RCの35周年記念式典は内輪で
行います。城南RCさんを含めどなたも招待しないので
了承願いたい。また例年の合同例会は東南RCがホス
トする順番だが取りやめたい。とのことでしたから松井
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●就任挨拶
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●就任挨拶

　　　　　ホームクラブ出席率95.00％
6月19日（第3例会）補正出席率100％（MU3名）
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2.会員の増強に努めます。
3.豊原北区RCの35周年式典の出席及び台北世界大会
への出席
本年度、双子クラブである豊原北区RCの35周年式典
があります。大阪城南RCの50周年式典には豊原北区
RCから奥様方も同伴で大勢御祝いに来て頂きました。
当クラブからも大勢で御祝いに参加したいと思います。
また、引き続き台北での世界大会が行われます。皆様
と共に参加出来ればと期待しております。
4.ローターアクトクラブの支援
ローターアクトクラブが3年目を迎えますが、優秀な
ローターアクトメンバーが揃って活動しております。
引き続き支援して参ります。
5.ITの活用　コロナ感染防止の面もあって、ITは避けて
通れないツールになっていると思います。
具体的にロータリークラブでもITの活用が進んでおり
ます。地区との情報交換会、補助金セミナー、また次年
度理事会がWEB会議で行われました。PETSもDVDと
参考資料で行われました。
未だコロナ禍の第2波、第3波の到来の心配があります
が、それらを乗り越えて充実した楽しいクラブ運営を目指し
ます。理事、役員、会員の皆様のご理解とご協力をよろし
くお願い申し上げます。

　1年間、村上会長を影で支え続け
たいと思っております。
　去年の秋頃から、例会をもっと楽し
いものにしようと、会長、予定者、SAA
予定者と集まって意見を出し合って
きましたが、コロナウイルスのために

全て無駄なアイデアとなってしまいました。例会が開催で
きない期間、このままではメンバーの気持ちがロータ
リークラブから離れてしまうので、何とかしなくてはとの
思いから若いメンバーの助けを借りて、WEBで理事会が
出来るところまではこぎつけました。今後は各委員会まで
この輪を広げて、最終的には例会をWEBで開催すること
が技術的には可能というレベルまで引き上げたいと思っ
ています。ともあれ、1年間よろしくお願いいたします。

　今年度、来年度の会計に就任いたしました、三木でご
ざいます。会計については、大阪府電設資材卸業協同組
合という組合で会計を10年間いたしました。また、全日本
電設資材卸業協同組合で監査委員を5年間いたしました。
会計については素人ですが、公認されました組合で赤字
を出すと、組合を統括している国、または大阪府の担当
部署より、監査が入り厳しく指導を受けます。当クラブ
が赤字を出したという話はお聞きしておりませんが、赤字
を出さない第一は会員数の確保でありまして、現在の会
員数は45名です。何としてもこの数字を下回らないよう
な会員増強をお願いしたい。また第二は、適正なクラブ

運営、クラブ事業、周年事業に対する取り組みでありま
す。限られた予算で、最大の効果を発揮するようなクラブ
運営を次年度の村上会長、小原幹事にお願いいたします。
2019-2020年会計年度が、新型コロナウイルスに振り
回されて予算の執行が通年と大きく異なることになりま
したが、このまま新型コロナウイルスがまた蔓延すると
クラブ事業が計画通りに進まず、予算の執行に困ったこ
とになると思います。会費を払ったが会員の皆さんとうま
くお話もできず、楽しいロータリーを経験しなかったとい
うことにならないように、次年度の執行部にお願いするば
かりです。

　今年度の村上会長のクラブ運営方針の中に、意義深い
楽しい例会を目指すことを挙げられています。この運営
方針に則りつつ、昨今のコロナ感染予防に最大限配慮し
ながら、1年間の例会をSAAとして、盛り上げていきたいと
考えています。
　具体的には、①例会開催時間の再考 ②会員の着席
場所工夫 ③食事内容の吟味 ④ピアノ演奏によるロー
タリーソングなどの斉唱 ⑤クールビズのドレスコード 
⑥各種記念品の選定 ⑦ニコニコの推奨などについ
て、パストSAAのご意見も頂き、会長・幹事、理事会と協議
しながら進めていくつもりです。1年間どうぞよろしくお願い
いたします。

▲お誕生日 左から浅井、内藤、井上、三宅、田中、南賀 各会員

▲ホームクラブ連続100回皆出席 中谷会員

▲結婚記念日 中本会員

小原一眞会員
「就任挨拶（幹事）」

三木敏裕会員
「就任挨拶（会計）」

南賀勝之会員
「就任挨拶（SAA）」

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから
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（編集担当　泉・野村）

7月3日（第1例会）
充実した楽しいクラブ運営に努めます。皆様の
ご協力よろしくお願いいたします。

村上（泰）会員
不出来な幹事ですが、よろしくお願いいたします。

小原会員
村上会長、1年間頑張ってください。

岡部（泰）会員
村上丸の出向を祝して。　　　　　　  

中谷会員
中谷さん、ご苦労様でした。村上さん、よろしく。

上会員
村上泰啓丸の出向祝して。　　　  

山本（英）会員
SAA1年間宜しくお願いいたします。  

南賀会員
40代最後の日です。これで青春も終わりかな…

三宅会員
うれしいです。　　　　　　　　　　  

奥田会員
よろしくお願いします。　　　　　　  

松田会員
南賀さん、三宅さんからニアピン賞をゲット。

山本（智）会員、野村会員
新旧親睦委員会引継ぎでの残金です。

新旧親睦・出席委員会一同
あっという間の10回でした。　　　　 

野村会員
岡部泰鑑様、貴重なお話と有意義な時間をあり
がとうございました。

石濱会員、田中会員、野村会員
副SAAとして1年間宜しくお願いいたします。

岡部（倫）会員
中谷会長はじめ役員の皆様、ご苦労様でした。
次年度も宜しく。　　　　　　　　　  

岡倉会員
村上丸の出港祝し。　　　　　　　　　  

境会員
その他、お祝い　38件
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